



Action Publique 2022 sur les Musées : l'administration recule, ne lâchons rien !

Premier recul et non des moindres sur le projet CAP 2022 : l'administration nous a confirmé l'abandon du projet de territorialisation du Musée Magnin de Dijon lors des négociations sur le préavis de grève du 22 mars.

Il s'agit incontestablement d'une première victoire face à ce qui nous a été annoncé comme irrémédiable en fin d'année dernière.

La preuve en est que ce projet n'est pas solide, que les pistes de transformation des musées SCN en autre statut n'est pas une fatalité !

La preuve en est que ce discours creux ne repose sur aucun fondement qui aille dans le sens d'une meilleure qualité du service public, par un plus large accès à tous les publics, par de meilleures conditions de travail et d'exercice. Explosion des tarifs, de la précarité, des privatisations, politique du tourisme culturel loin de tous repères démocratiques, tel est le bilan objectif de 25 ans de déréglementation, de multiplication des musées avec le statut d'Etablissement Public, et de casse du réseau des Musées nationaux.

Rien, absolument rien, aucun argument ne plaide pour la transformation des SCN et d'un changement de statut de leurs personnels, bien au contraire !

OUI notre détermination à maintenir le statut des musées SCN est justifiée !

OUI notre combat est en train de porter ses fruits !

OUI notre volonté est de maintenir un service public culturel muséal de qualité !

OUI la pression des personnels peut faire fléchir l'administration !

**Continuons à nous mobiliser contre ce projet
néfaste et insensé !**

Exigeons l'abandon total de CAP 2022 maintenant !